

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport ne soit pas adopté et qu'il soit retourné au Bureau des Commissaires vu que ce Conseil croit qu'avant d'élargir des rues où le trafic, loin d'augmenter, diminue tous les jours, la Cité devrait procéder aux améliorations pressantes et nécessaires et qu'elle a pris l'engagement d'exécuter.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effacer la ligne homologuée sur le côté est de la Côte Beaver Hall.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession d'une partie de l'avenue Steyning.

29.—Du Bureau des Commissaires re offre de la Carrick Co. Ltd. de céder certaines rues à la ville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de voter un montant de \$890 pour rembourser M. J. H. Burland re construction d'un égout.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de rescinder une résolution re Hôtel Larocque.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser la Imperial Oil Co. à poser un tuyau à travers la rue St-Patrice.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin JUDGE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la succession D. J. Macdonald d'installer un réservoir à gazoline.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin STROUD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation le "Union Billiard Club".

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport ne soit pas adopté mais qu'il soit retourné au Bureau des Commissaires avec prière de demander au Chef de Police si l'incorporation demandée par M. Ameen Haddad comme club, n'est pas fait dans le but d'éluder les dispositions de la Charte de la Cité et des règlements municipaux, quant au paiement de la licence sur les tables de billard ou quant aux heures d'ouverture et de fermeture des salles de billard.

35.—Du Bureau des Commissaires re projet de règlement d'un fonds de pension pour les employés municipaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le Bureau pour être pris en délibération lors du règlement concernant l'établissement d'un fonds de pension.

36.—Du Bureau des Commissaires, concernant la réduction proposée de la taxe de l'eau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau pour être pris en délibération lors du règlement pourvoyant à la réduction de la taxe de l'eau.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de donner instructions au Département en Loi d'homologuer la nouvelle ligne de la Montée St-Michel.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Que la Règle 69 soit suspendue afin que le Conseil puisse étudier ledit rapport et en disposer.

Le Conseil se partage.

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, May-

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be not adopted, as the Council believes that, before proceeding with the widening of streets where traffic decreases instead of increasing, the City should proceed to look after improvements that are more pressing and which it engaged itself to perform.

27.—From Board of Commissioners, to erase homologated line on East side of Beaver Hall Hill.

28.—From Board of Commissioners, to accept cession of a portion of Steyning avenue.

29.—From Board of Commissioners re offer of Carrick Co. Ltd., to cede certain streets to the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From From Board of Commissioners, to vote \$890 to reimburse Mr. J. H. Burland re construction of a sewer.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to rescind a resolution re sale of Hotel Larocque.

32.—From Board of Commissioners, to authorize the Imperial Oil Co. to lay a pipe across St. Patrick street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. JUDGE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to allow the Estate D. J. Macdonald to instal a gasoline tank.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. STROUD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, to incorporate the Union Billiard Club.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be not adopted and be referred back to the Board of Commissioners with a request that they ascertain from the Chief of Police if the incorporation sought for by Mr. Ameen Haddad for a club is not made for the purpose of evading the provisions of the Charter of the City and of the by-laws concerning the payment of the license for billiard tables and the opening and closing hours of billiard rooms.

35.—From Board of Commissioners, re draft of by-law concerning pension fund for civic employees.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be laid on the table to be considered with the by-law concerning the establishment of a pension fund.

36.—From Board of Commissioners, concerning proposed reduction of the water rate.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be laid on the table to be considered with the by-law providing for a reduction of the water rate.

37.—From Board of Commissioners, to instruct the Law Department to homologate a new line on Montée St-Michel.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That Rule 69 be suspended in order that the Council may consider and dispose of said report.

The Council divided.

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, May-